

# *Díaz-Canel destacó carácter integrador de la ciencia en Cuba*

---



La Habana, 17 feb (RHC) El miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Miguel Díaz-Canel, Primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros reflexionó este 17 de febrero sobre los principales retos de la ciencia en el país, sobre todo en el contexto actual que vive la región y el resto del mundo.

En su intervención en el balance del año 2015 del Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente (CITMA), dijo que actualmente suceden fenómenos que deben ser estudiados desde la perspectiva de las ciencias sociales.

Alertó que en el continente existe la instauración de una plataforma capitalista y neoliberal, que hay que seguir de cerca.

"También es prioridad nuestra responsabilidad en los procesos de integración regional. La necesidad de cooperación en materia de ciencia, tecnología e innovación nos impone retos", señaló Díaz-Canel.

El alto dirigente enumeró otros aspectos a tener en cuenta, a partir de las relaciones con Estados Unidos, como la propiedad intelectual, entre los más significativos.

Igualmente consideró clave el tema del aporte de las ciencias a las principales exigencias del país.

Ratificó que es vital el tema de la innovación para el desarrollo social, pero también el progreso de los países cercanos a Cuba, y "para ello se necesita ciencia e innovación", subrayó.



**Radio Habana Cuba**